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Agitazione delle guardie della sala operativa Vogliono più personale e strumenti nuovi 
che aderiscono ai sindacati Cgil e Uil denunciano carenze nella tutela della salute 
Osserveranno il «silenzio radio» «Black-out» ad oltranza degli operatori 
e comunicheranno soltanto per telefono nel braccio di ferro con l'assessore 

Protestano i vigili. Rischio d'ingorgo 
La «Lupa», la centrale operativa dei vigili urbani, da 
oggi rispetterà il «silenzio radio» per uno sciopero in
detto dalla Cgil e dalla Uil. Funzioneranno solo le 4 
Unte telefoniche, mentre i canali radio per le comu
nicazioni inteme resteranno accesi. Disagi per il 
traffico. I vigili risponderanno solo alle chiamate ur
genti. Ristrutturazione della centrali- e incremento 
dell'organico i motivi alla base dell'astensione. 

ADRIANA TERZO 

M Risponderanno solo alle 
chiamate telefoniche, utiliz
zando I quattro canali delle 
comunicazioni inteme esclu
sivamente per le situazioni 
d'emergenza. Oa oggi I vigili 
urbani della «Lupa», la sala 
operativa di via della Consola
zione, sono in sciopero d'ac
cordo con le organizzazioni 
sindacali Coli e Uil. L'agitazio
ne, che vede coinvolti 16 ad
detti, provocherà disagi e ral
lentamenti al traffico. Di fatto, 
vena Interrotto il ponte di in
formazioni che normalmente 
•lega» le pattuglie in strada al
la centrale operativa. Centi
naia di chiamate che, almeno 
per il momento, resteranno 
inascoltate. I canali Interni ri
marranno aperti, ma la «Lupa» 
rispetterà il silenzio radio. Alla 
base della protesta, l'eterno 
problema di un sistema di co
municazioni più efficiente. 

•Poche radio e per giunta ma
le In arnese -denunciano i vi
gili - Le trasmissioni sono pre
carie, si interrompono, per 
non parlare delle interferenze 
dei taxi e della Croce Rossa 
nelle nostre frequenze. Quan
do I nostn apparecchi rice
venti e trasmittenti si rompo
no, ci vogliono mesi prima 
che vengano riparati e tornino 
a funzionala A questo, va ag
giunto il problema dell'orga
nico Siamo pochi, spesso 
dobbiamo tenere testa con-
temporane-unente a dur con
solle Il che vuol dire letteral
mente estere Invasi dalle 
chiamate». L'agitazione era 
nell'aria da tempo • l'altro ie
ri, dopo due ore di assemblea 
fra i sindacali e i vigili, la deci
sione di dare vita all'agitazio
ne si è concretizzata. «L'am
ministrazione capitolina non 
ha mai risposto alle nostre ri-

Unlmmaglne 
tipica: 
il vigile urbano 
m piazza 
Venezia 

chieste - dicono al sindacato 
- La sala radio va ristrutturata 
da cima a fondo. Riceviamo 
lutti i giorni una marea di 
chiamate, sia dai 23 gruppi 
circoscrizionali, sia dai sem
plici cittadini. E con questi 
strumenti, vecchi di almeno 
35 anni, non è proprio più 
possibile andare avanti. Ma 

non è l'unico problema. Oltre 
alle radio, c'è la necessita di 
avere un aumento del perso
nale». «Occorrono almeno 40 
persone in più - ha detto dal 
canto suo Dante Manfredi, de
legato Cali - La pretesta andrà 
avanti ad oltranza finche l'as
sessore Meloni, o chi per kil, 
non ci convochi ad un tavolo 

—""•—•""""" Provincia, accuse di «svendita» dall'opposizione 

Delega giovani e inquinamento 
Così i Verdi in maggioranza? 
In Provincia la maggioranza di pentapartito apre ai 
verdi. Dalla prossima settimana i capigruppo della 
De e del Psi si incontreranno ufficialmente con i tre 
Sole che ride e con il rappresentante della lista Ar
cobaleno. L'offerta ai verdi è per due sotto-assesso
rati accetteranno? «Sarebbe soltanto una svend ita -
accusa il Pds - si (ratta di una manovra per mettere 
nell'angolo l'opposizione». 

RACNIUOONNIIXI 

• • Verdi in odor di maggio
ranza a Palazzo Valentina Se 
ne parla da una quindicina di 
stomi. Ma adesso è qualcosa 
di più di una voce di corridoio. 
L'accordo non c'è ancora, ma 
dalla prossima settimana Ini
zeranno I contatti ufficiati tra 
esponenti del pentapartito gui
dato dal repubblicano Salvato
re Canzoneri e i quattro consi
glieri del Sole chi> ride e della 
usta Arcobaleno 

Sono stati proprio I verdi a 
chiedere l'ingresso nell'area 
del pentapartito La proposta è 
stata fatta da Paolo Cento du
rante la commissione per Ro
ma capitale E II pentapartito. 

vacillante attorno ai suol risica
ti 24 voti.ha subito preso la pal
la al balzo. Da allora si sono 

' succeduti at boccamentl infor
mali tra i capigruppo delle due 
liste ambieitaliste e alcuni 
rappresentanti del Psi e della 
De Dolce, Civola, MDana. 

Nel frattempo grazie all'ap
poggio dei verdi (e dei missi
ni) l'eseculvo provinciale è 
riuscito a ftr passai*- cinque 
delibere nell'arco di due sedu
te fiume del consiglio, segnate 
dall'opposiz one del Pds. Una 
delibera sui e regole cori cui 
verranno assegnati 1 contributi 
alle assocla/Jonl - contestata 
dal Pds pere Tè riduce il potere 

di controllo del consiglio su 
come verranno gestiti questi 
contributi - e quattro dellbere-
appalto da 16 miliardi per la 
manutenzione delle strade. «I 
verdi hanno cominciato cosi a 
pagare i primi prezzi - sostiene 
Giorgio Piegosi, capogruppo 
Pds - La procedura che è slata 
seguita per l'affidamento dei 
lavori di manutenzione e mol
to ambigua Non è stato fatta 
una gara, i 16 miliardi verran
no dati a ditte di fiducia, sulla 
base di fantomatici requisiti di 
qualità Maqualirequisltlcivo-
gliono per riempire le buche di 
ghiaia e stendere un po' d'a
sfalto? Con una procedura tra
sparente basterebbe fissare il 
prezzo dell'opera, un tanto a 
chilometro» C e molta ama
rezza tra i banchi dell'opposi
zione i tredici del Pds e la rap
presentante degli antlprolbl-
zionisti Quattordici in tutto, 
meno di un terzo degli eletti, 
cioè della percentuale autoriz
zata dalla legge 142 a bloccare 
le delibere e inviarle al Comita
to di controllo regionale. 

Ma qual è la contropartita 
offerta ai verdi per mandare in 

porto una slmile operazione? 
Due sotto-assessorati: alle poli
tiche giovanili e all'Inquina
mento. Due deleghe da scor
porare senza intaccare gli 
equilibri della-maggioranza. In 
pratica, due commissioni per
manenti con scrivanie, impie
gati e autista: ciò che è già ser
vito a cooptare il rappresen
tante dei pensionati. Cosi dice 
Il Pds, d ie accusa 1 verdi di 
•vendersi per un piatto di len
ticchie». Che l'ipotesi d'accor
do sia questa, comunque, lo 
conferma Giampiero Castricla-
no della lista Sbieche ride. Per 
lui si tratta di «un'Ipotesi comu
ne di lavoro». Giancarlo Capo-
bianco - della stessa lista - ne 
parla in toni diversi. «Non biso
gna vendere la pelle dell'orso 
prima di averlo ucciso - dice -
lo sto a vedere cosa ci propor
rà la giunta, non ho intezlone 
di fare da strapuntino. Anche 
se dobbiamo prendere atto 
che la situazione politica è 
bloccata perché qualcuno ha 
stabilito che in Provincia ci de
v'essere una maggioranza 
omogenea a quella del Campi
doglio e della Regione». 

per avviare una trattativa su 
quesu problemi». I vigili pun
tano anche ad una nsistema-
zione degli uffici per vedere ri
spettate quelle norme di sicu
rezza ambientale «di cui nes
suno - si lamentano - finora si 
è mai preoccupato. Da circa 
otto mesi chiediamo la sosti
tuzione dei pannelli di amian

to con altn realizzati in mate-
nali non nocivi Qualcosa è 
stato fatto, ma il lavoro è stato 
lasciato a meta». Oltre a que
sta trattativa, su tutto 11 corpo 
dei vigili urbani è in corso di 
elaborazione un progetto di 
ristrutturazione globale. I sin
dacati la presenteranno la 
prossima settimana all'asses

sore ti documento (25 cartel
le dettagliatissime) va ad ag
giungersi, anzi a sostituirsi allo 
studio realizzato un mese fa 
dal Comune e votato dalla 
giunta: appena tre giorni do
po, però, fu lo stesso assesso
re che, non convinto dell'effi
cacia del progetto, si affrettò a 
ritirarlo. 

Pds: «La De boicotta i lavori» 

Roma capitale 
Paralisi in commissione 
• • La maggioranza che so
stiene Carraio, sul programma 
per Roma capitale sembra tira
re al sabotaggio della discus
sione nella sede istituzionale. 
Ormai'è molto più di una sem
plice sensazione. La scorsa 
settimana nella commissione 
ad hoc è mancato il numero 
legale per due volte Ieri, alla 
puntuale assenza dell'assesso
re al plano regolatore, il de An
tonio Gerace, si è aggiunta 
quella del capogruppo scudo-
crociato Luciano Di Pietranto-
nio. A tre settimane dalla pre
sentazione del programma da 
parte del sindaco, 'quindi, il 
confronto sul piano espropri 
per lo Sdo, la variante di salva
guardia, l'Auditonum, il trac
ciato della linea Ideila metro
politana, il ruolo del privati 
nelle grandi opere per la città, 
è appena all'inizio Pds e Verdi 
icn mattina hanno stigmatizza
to le assenze. In particolar mo
do quella di Gerace. Contro 
l'assessore al piano regolatore 
ha puntato il dito Francesco 
Rutelli. Il consigliere comunale 
verde ha chiesto conto al sin
daco di un'intervsita In cui Ge

race esprime chiari giudizi ne
gativi sulla variante di salva
guardia che, al contrario, do
vrebbe essere approvata insie
me ai pian» per Roma capita
le Carfaro ha fatto 11 
pompiere, ma la situazione 
sembra sfuggire dal suo con
trollo 

Il Pds ha posto, comunque, 
sul tavolo delle questioni pre
giudiziali Piero Salvagni e 
Walter Toccl hanno proposto 
di chiedere al governo un fi
nanziamento annuale di mille 
miliardi per la- realizzazione 
della rei» metropolitana «È in
credibile « h e Carraro non 
chieda neppure una lira nella 
prossima finanziaria - ha fatto 
rilevare TOccl' presentando 
questa proposta - Se fosse cosi 
allora la legge servirebbe a 
mandare avanti solo i progetti 
dei privati» E non solo Tocci, 
in particolare, ha sottolineato 
come il programma del sinda
co non sia chiaro sul •progetto 
Fori». «C'è una voce ambigua. 
Area archeologica centrale -
ha detto il consigliere del Pds -
Ma ad un esame attento della 

scheda corrispondente si nota 
l'assenza dello scavo al foro di 
Nerva. Vengono quindi sottrat
ti i finanziamenti che la stessa 
legge Roma capitale aveva de
stinato ai Fori Paradossalmen
te viene però inserita la trasfor
mazione degli edifici comunali 
di S teodoro compresi tra il 
Palatino e 1 Fori che verrà rea
lizzata da un gruppo privato 
Tutto ciò avviene in barba al 
progetto Benevolo promosso 
dalla sopnntendenzache inve
ce noi proponiamo di adottare 
come strumento urbanistico 
del Comune». 

La discussione è stata abba
stanza avara Si riprenderà og
gi È definitivamente certo, co
munque, che U voto del consi
glio sul pacchetto Roma capi
tale non ci sarà prima del pros
simo 11 giugno 11 Campido
glio utilizzerà I trenta giorni di 
proroga concessi dalla legge. 
C 0 il rischio, però, di un serio 
ingorgo e su questioni fonda
mentali Per quella data l'aula 
di Giulio Cesare dovrà votare 
lo Statuto e definire l'ampiezza 
e i modi di realizzazione della 
nuova Alea metropolitana. 
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Diciannovesima 
5 partiti scrivono 
una lettera aperta 
al sindaco 

In XIX cresi aperta dopo il ben noto caso di corruzione. In 
una teneri aperta inviata al sindaco i gruppi Pci-Pds, Verdi, 
Psdi, Sinistra indipendente, lega antiproibizionista giudica
no •fortemente irresponsabile» la richiesta avanzata dal se-
gretano della De, Pietro Giubilo, di sciogliere il consiglio cir
coscrizionale «Tale ipotesi -scrivono i firmatari della lettera 
aperta - olire ad essere lesiva dell'istituzione in quanto tale è 
anche offensiva nei riguardi dei gruppi politici rappresentati 
dal sottoscritti e di ogni singolo cittadino che li ha eletti» I fir
matari chiedono un consiglio straordinario 

Un operaio di Torrice di 51 
anni, N D , è stato fermato 
dai carabinieri di Fresinone 
sotto l'accusa di violenza 
carnale e di maltrattamenti 
in famiglia. L'uomo è stato 

.^^^__^____^_ denunciato dalle due figlie, 
*^"***~ ,™*'™"™ ,'"^^~ rispettivamente di 21 e 18 
anni, che sarebbero state violentate dal padre da alcuni an
ni. Domani il giudice lo interrogherà nel carcere di Prosino
ne e poi deciderà se tramutare il fermo In onesto. 

Fresinone 
Fermato operaio 
accusato 
di violenza carnale 

Hostess Usa 
dopo un party 
cade dalla finestra 
delSavoy 

Una hostess della compa
gnia aerea «Pan Am», l'ame
ricana Ginger Wolf, di 42 an
ni, è stala ncoverata al Poli
clinico dopo essere caduta 
da una finestra del primo 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ piano dell'albergo Savcy, in 
*^^^^"^*^"^"~^"™*' via LudovisL I media, a cau
sa delle numerose fratture riportate dalla donna, si sono ri
servati la prognosi Nel cortile dell'albergo, sotto le finestre 
della camera occupata dalla Wolf, gli agenti hanno trovato 
bottiglie vuote di birra e di liquore. 

Se Costi minimizza. Mancini 
rincara. Il «giorno dopo» la 
scazzottata in casa PsdL 
L'assessore all'edilizia priva
ta del Comune afferma che 
il suo gruppo è soggetto da 
tempo a critiche ed attacchi 

^^^^^^^t^^mm^mmm ^ qu a r r t o é j | pjfl attivo e 
quindi il più forte». «Robinio Costi è un uomo politico del tut
to inaffidabile - replica mancini - È singolare come que
st'uomo continui a calpestare lo statuto del psdi con le sue 
incompatibilità, con la sua gestione della federazione e del
le nomine in modo esclusivamente personalistico e familia-

ScazzottataPsdi 
il «giorno dopo» 
Costì minimizza 
Mancini rincara 

Scampagnata 
offlimits 
nel parco di Gabi 
il primo maggio 

Primo maggio sfortunato per 
Rifondazione comunista 
dellMIl circoscrizione. D 
coordinamento aveva chie
sto e ottenuto dalla soprin
tendenza il permesso per 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ ^ _ una scampagnata nell'area 
^™"™~^™"™•••"•^•™ archeologica di Gabl. L'ac
cesso, Invece, é stato vietato dai carabinieri di Colonna che 
la sera del 30 aprile hanno diffidato telefonicamente i consi-
gfleri di Inondazióne dall'entrare nella zona. E cosi tuta co
loro giunti a Gabi, D giorno dopo, per un pie nic 

Macchinisti 
Acotral 
In sciopero 
giovedì 9 

Ci sarà il 9 maggio, e non og
gi, lo sciopero indetto dalle 
strutture unitarie di base dei 
macchinisti del settore me
trò ferrovario aderenti a Cgil, 
CisleUil llnnvioestatode-

_ _ _ _ ^ _ _ ^ ^ ^ _ ^ _ elso dopo la convocazione 
"™™" l ™"^^ — ^^^™^~ delle parti fissata per oggi 
dal prcfct'o di Roma Alessandro Voci Lo spostamento dello 
sciopero non modifica gli oran 1 macchinisti, il 9, si aster
ranno dal lavoro dalle 10 alle 12 e dalle 15 alle 17. 

Villa Serena 
Condannati 
i titolari 

Al termine di una lunga ca
mera di consiglio, il tribuna
le di Vietrbo ha condannato 
il medico Luigi De Luca a 
due anni di reclusione (pe
na interamente condonata), 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 'a moglie Mana Antonietta 
™—™—™"—^•™™"^™~« Benedetti a nove mesi, con 
sospensione della pena e non mezione nel cesellano giudi-
ziano, mentre ha assolto l'amministratnce Lucia Liberati 
perché i fatti a lei addebitati non coasutuiscono reato. I tre 
erano accusati di abbandono di incapace, in relazione alle 
condizioni di degrado in cui sarebbero stati tenuti gli ospiti 
di «Villa Serena», tutti vecchi e gravemente malati. 

FABIO LUPPINO 

In calo gli aborti 
Mai problemi 

sono in aumento 

«Cenerentola» 
a passi di danza 

all'Olimpico 

•"•"—""—— iniziato e rinviato il processo 

Colf capoverdiana uccisa 
«Fu torturata» 
È cominciato ieri il processo contro Augusto Neves 
Vera Cruz, il capoverdiano accusato dell'omicidio 
della connazionale Maria Ester Benholiel. Il corpo 
della donna venne trovato nell'agosto scorso nasco
sto in un frigorifero fuori uso, in un capannone lun
go la via Flaminia Vecchia. Ascoltati i primi testimo
ni che hanno ricostruito le ultime ore di vita della vit
tima. Il processo riprenderà il 15 maggio. 

A PAGINA 23 A PAGINA 84 

~ I Una morte atroce, arriva
ta lentamente dopo ore di sevi
zie e di violenza. Ieri, a nove 
mesi dal ritrovamento del ca
davere di Maria Ester Benholiel 
in un fngorifero fuori uso, è co
minciato Il processo contro 
Augusto Neves Vera Cruz Pio
to, il capoverdiano accusato di 
aver ucciso la giovane colf di 
Capoverde 

Ieri, i giudici della prima se
zione della corte d'assise han

no cercato di ricostruire insie
me a diversi testimoni le ultime 
ore di vita della ragazza e di 
chiarire II rapporto tra la vitti
ma e l'imputato. 

Il corpo martoriato di Maria 
Ester fu trovato il primo agosto 
dello scorso anno, abbando
nato dentro un capannone sul
la via Flamina Vecchia II ca
davere nudo recava tracce di 
violenze feroci. Un (ilo elettrico 
legava I piedi e le mani della 
donna, passandole intomo al 

collo. Secondo la perizia del 
medico legale, la giovane era 
morta qualche settimana pri
ma per soffocamento 

Il corpo sfigurato dalla ne
crosi per diversi giorni rimase 
senza un'identità Dal suo no
me all'identificazione e all'ar
resto del suo presunto omici
da, il passo però è stalo breve. 
Ester era slata vista l'ultima vol
ta in una festa della comunità 
capoverdiana E diverse perso
ne avevano notato le attenzio
ni di Augusto Vera Cruz verso 
la ragazza. 

Andata via dalla festa Insie
me a degli amici, Ester arrivò 
fin sotto casa, ai Parioll, dove 
lavorava come domestica Ma 
qualcuno l'aveva seguita 
Qualcuno che lei conosceva 
bene 

Dopo la prima udienza di Ie
ri, Il processo {imprenderà il 15 
maggio prossimo 

4 4 , 4 9 0 . 2 9 2 
PRONTO-TANGENTE 

50Q0ftURtc,N.?^£A2!ì^ 

Q © 
La cronaca dell'Unità e il Codacons, 

il Coordinamento delle associazioni per la difesa 
dell'ambiente e dei diritti dei consumatori, 

continuano a raccogliere denunce contro gli 
abusi, le sopraffazioni, la corruzione I cronisti 

risponderanno dalle 11 alle 13 e dalle 15 alle 20 
per raccogliere le segnalazioni dei lettori. 
In attesa che sia data attuazione all'ordine 

del giorno del consiglio comunale che impegna 
a istituire un numero antitangente del 

Campidoglio, continueremo 
a pubblicare le denunce. 

OGNI GIOVEDÌ SU L'UNITÀ 

l'Unità 
Venerdì 
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